



CIERRE DE QUIRÓFANOS Y PARITORIOS EN EL HOSPITAL COMARCAL DE MEDINA DEL CAMPO

Habiendo conocido la noticia de que se han cerrado los quirófanos e incluso los paritorios en el Hospital Comarcal de Medina del Campo debido a goteras que, al parecer, son un problema recurrente todos los años y a la presencia en estos de bacterias derivadas de dichas obras, rogamos al señor alcalde, don Guzmán Gómez, como máximo representante de los medinenses, que solicite, a la autoridad competente, completa información sobre estos sucesos, sobre el perjuicio causado a los usuarios y pacientes, sobre el tiempo que estos quirófanos y paritorios van a estar cerrados y a cuántas personas afecta esta situación, cómo se va a solucionar el problema de urgencias que no puedan ser derivadas hospitalares de Valladolid y que va a ocurrir con las cerca de 90 operaciones que se han visto canceladas y el aumento de la lista de espera que esto supone.

Rogamos también, al señor alcalde que, tras recibir dicha información, informe a los ciudadanos de la situación para que, en casos, por ejemplo, como los de las parturientas de nuestra comarca no tengan que venir hasta Medina para luego ser derivadas a algún hospital de Valladolid con los inconvenientes que todo eso conlleva

Desearíamos que exigiera, al órgano competente, el mantenimiento efectivo de la terraza del hospital que, al parecer, es el motivo fundamental de que todos los años existan problemas de goteras, para evitar, en lo posible, que esta situación se repita.

Igualmente, nos gustaría que el señor alcalde se informara sobre el protocolo que se va a seguir para erradicar las bacterias que, al parecer, es de prever que, tras una obra de esa envergadura, se encuentren en dichos quirófanos y paritorios y que exija que dicho protocolo se realice concienzudamente y no con prisas debidas al deseo de abrir rápidamente, testando la presencia de bacterias, si es preciso, en varios días a distintas horas en distintas condiciones la situación de los mencionados servicios

En Medina del Campo a 22 de octubre de 2019